
 

Année scolaire 2016/2017 

ACADEMIE MARTINIQUE                               
 Circonscription du Saint-Esprit                                 
Ecole Primaire Publique de DUMAINE                                
Quartier Dumaine 97240 Le François 

Tél. : 0596 54 33 11 

Courriel : ce.9720179m@ac-martinique.fr      

 

SESSION ORDINAIRE 

Du vendredi 9 juin 2017 

De 15h30 à 17h30 

 

Ordre du jour : 

1- Validation du conseil d’école du 17 mars 2017 

2- Bilan pédagogique de l’année écoulée : 

 Les suivis RASED 

 L’APC, les activités péri-éducatives 

 Les projets 

 Les passages dans la classe supérieure 

3- Structure d’école rentrée 2017 

4- Le nouveau projet d’école 2017/2020 

5- La coopérative 

 

 

  

                                                                                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PROCES-VERBAL DE REUNION DU CONSEIL D’ECOLE 

18 Présents : 

Directrice présidente                                                   Priscilla GERMANY 

Maire                                                                              Maurice ANTISTE 

Elue siégeant au conseil d’école                                Marie-France THODIARD 

Enseignants de l’école                                                  Muriel VESTRIS 

                                                                                         Sonia RUBAN 

                                                                                         Béatrice VETRAL 

                                                                                         Audrey PANOR 

                                                                                         Sandy SALEG 

                                                                                         Willy STEPHANIE-VICTOIRE 

                                                                                         Stéphanie HONORE 

Représentants des parents d’élèves FCPE               Véronique AUBERT 

                                                                                         Nelly POCQUET 

                                                                                         Jacqueline PLESSIER 

                                                                                         Claude JOSEPH-MATHURIN 

                                                                                         Valérie RECHOU 

                                                                                         Jean-Luc MILIN 

Représentants des parents d’élèves UPEM             Linda AVIT 

                                                                                         Georgette TEDOS                                                                                                                   

4 Absents excusés :  

Inspectrice de l’éducation nationale                         Marie-Ange ROQUES  

Représentants des parents d’élèves UPEM             Christophe MARIA 

                                                                                         Laëtitia CAGE  

Représentants des parents d’élèves FCPE                Valérie LEGRAND-CASTOR                                                                  

mailto:ce.9720179m@ac-martinique.fr
http://www.education.gouv.fr/


Procès verbal du conseil  d’école  du  vendredi  09  juin  2017 

 Premier point: rappel du cadre législatif 
 
Présentation de la liste des élections des représentants de parents d’élèves. 
Approbation du procès verbal du conseil d’école précédent : 100% des voix pour. 
Approbation de la charte informatique (voir pièce jointe) : 100% des voix pour. 
 

 Bilan pédagogique de l’année 2016-2017. 
 

 Effectifs 

Au 

09/06/2017 

Equipes 

éducatives 

MDPH PAP PPRE Maître E Maître G psychologue 

CM2 20 2 

(dont 1 ES) 

1 1 1   2 

CM1 15 1 (juin)   4    

CE2 22 5  3 3 3  4 

CE1 25 2   3   1 

CP 20 3 1  1  1 3 

GS 8 1 1    1 1 

MS 12 2 (juin)      2 

PS 15 2      2 

TPS 6 1      1 

totaux 143 19 3 4 12 3 2 16 

% 100% 13.28 % 2% 2.79 % 8.39 % 2% 1.39 % 11.18 % 

 
 Bilan de l’APC 

 
élèves CM2 CM1 CE2 CE1 CP GS MS PS TPS 

/année 10 15 9 16 7     

Moyenne/ 

période 

10 5 4 8 5     

Aide 

positive : 

progrès 

80% 100% 90% 75% 100%     

Peu ou 

aucun 

changement 

20%  10% 25%      

La classe de MS/GS n’a pas pu bénéficier des APC car le problème de conservation des repas n’a pas pu être 
résolu par SERVICHEF.  Durant le temps d’APC, Mr STEPHANIE-VICTOIRE a été mis à disposition des autres 
classes. 
 
Il regrette cependant que les GS/MS n’ayant pas participé aux APC, ils n’ont pu bénéficier du programme 
PARLER.  



 
 BILAN de l’accompagnement éducatif 
 

élèves CM2 CM1 CE2 CE1 CP GS MS PS TPS 

/année 12 8 16 5 17     

Moyenne/ 

période 
12 8 8 5 17     

Aide 

positive : 

progrès 

100% 100% 100% 100% 100%     

Peu ou 

aucun 

changement 

         

 
 
La prise en charge des élèves se fait après la classe pour un accompagnement et une aide aux devoirs. Les 
enseignants notent de bons résultats et une bonne assiduité des élèves sauf pour les élèves du CM2.  
Cette activité  sera reconduite à la rentrée prochaine pour toutes les classes de primaire. 

 
 Effectif 2017-2018 

 
élèves CM2 CM1 CE2 CE1 CP GS MS PS TPS 

passage 15 22 25 20 8 15 15 6  

maintien     -1 +1    

départ  -1  -1  -1    

arrivée 1    6 1  10 3 

144 16 21 25 19 13 16 15 16 3 

Prévoir 1TPS supplémentaire, 1CM1, 1CM2 

 
 Les rythmes scolaires 

 
Rythmes scolaires : résultats du sondage du 31 mai 2017 : 

Semaine 4 jours Mercredi vaqué  Samedi vaqué Pas d’avis/jour vaqué 

21 21   

6   6 

53  53  

90 21 53 6 

100 % 23.33 % 58.88% 6.66 % 

 



Présentation du tableau « enquête sur l’absentéisme du samedi » en date du 2 mai 2017 (voir annexes)  
Le plus fort taux d’absentéisme est de 81 % en classe de GS alors que le taux le plus bas est de 23% en classe 
de CP. 
Mme SALEG, enseignante de CP note une très bonne avancée au niveau des programmes. 
La totalité des parents souhaite le retour à  la semaine des quatre jours. 
 
Sur la question des rythmes scolaires, Monsieur le Maire déplore les intentions qu’on lui prête de vouloir 
maintenir la demi-journée du samedi car aucune décision n’a été prise au conseil municipal.  
Il rappelle l’intérêt des échanges avec les parents d’élèves et souhaite la meilleure collaboration.  
Sa décision sera prise en fonction de l’intérêt de l’enfant.  
 
Par ailleurs, Mr le Maire dénonce la publication d’un avis défavorable de la commission sécurité alors que 
celui-ci est favorable. Mme La Directrice signale qu’elle n’a pas encore reçu ce document.  
 

 SECURITE / BILAN TRAVAUX 
- PRESENTATION DE LA DERNIERE PAGE DU PPMS ET DE LA DEMANDE  

                    « Points à améliorer pour garantir la sécurité des personnes » 

- Etat des lieux du 28 avril 2017 : demande de travaux afin de garantir la sécurité des personnes 

(Tableau avec photos permettant de mieux évaluer les besoins) 

- Demande de prestation n°16/2016-2017 : dont demande de jeux de cour (afin de faciliter la 

surveillance des petits).  

Monsieur le Maire rassure : les demandes sont traitées. Il donne son accord pour le jeu de cour.  

Une priorité est donnée à la réfection de la toiture. 
 

Le 23/06/2017 : visite du responsable technique et de son équipe : il est prévu la pose de deux clôtures de chaque côté du bâtiment de la 

maternelle afin d’empêcher que les enfants aient accès à l’arrière du bâtiment dangereux (risque de chute grave). 

27/06/2017 : vérification des extincteurs. 

 Circulation de l’information : 

Il est rappelé qu’aucune information concernant l’école ne peut être diffusée par les parents 

d’élèves sans l’avis préalable des enseignants. Il convient pour tous de respecter le droit de réserve 

et d’utiliser avec modération et discernement les réseaux sociaux. 

 
 Les projets 2017/2018 (cfr tableau 1er conseil d’école : octobre 2016) 
- Partenariat avec l’habitation Clément (toute l’école est concernée : reconduit en 2017/2018) 

- Arts visuels  (intervention de Mme Milin dans les classes de CP CE1 CM2) 

- Art et co (projet départemental) : PS/TPS 

- Projet scientifique  avec le carbet des sciences : économie d’énergie, autour de l’eau 

- Susciter le goût de la lecture : rallye lecture etc… 

- Permis internet 

- Permis piéton 

- Pratique du hand-ball avec une intervenante (CM2) 

- Golf (2 mois) 

- Voile (uniquement pour les CM1/CM2) 

- la natation (sur la base du volontariat des enseignants). Trop peu de créneaux. 

Certains projets n’ont pu aboutir par manque de structure et de moyens (bibliothèque, ludothèque, artothèque). 

Après la réfection de la toiture deux salles seront disponibles. 

Un défaut d’agrément n’a pas permis à l’intervenante en musique d’effectuer le travail prévu avec les élèves. 

Certains projets départementaux en musiques ont été interrompus (désistement d’intervenants trop onéreux). 

Ce qui n’a pu être fait reste à faire. 

Le projet académique et le projet d’école sont en cours d’élaboration…  

Certaines actions seront reconduites d’autres renforcées et/ou améliorées. 



 

 

 La coopérative scolaire 

Cf tableau trésorier USEP : Mr Stéphanie-Victoire 

Total des recettes : 2483.11 €. 

Total des dépenses : 2058.11 € 

Solde au  8 juin 2017 : + 626, 25 €. 

Solde réel 425 €. 

 REMERCIEMENTS 

Monsieur le Maire est remercié pour sa participation au conseil. Il s’engage à être toujours présent dorénavant. 

L’équipe enseignante remercie tous les parents pour leur participation à la vie de l’école. 

  

FIN DE LA SEANCE 17H30  

 

Signatures des secrétaires de séances :                                                     signature et cachet de la directrice 

Pour les parents d’élève :                                                                             Mme GERMANY 

Mme POCQUET 

 

Pour l’équipe enseignante 

Mme VESTRIS 

 

Mme HONORE 

 


